

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 16 (1936)
Heft: 2

Rubrik: La XVe Foire-exposition de Besançon

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA FOIRE COMMERCIALE DE NANTES

Depuis plusieurs années, la Suisse participe officiellement à la Foire de Nantes, la plus grande manifestation économique de l'Ouest. Les exposants s'en montrent satisfaits, et les visiteurs s'empressent de montrer que l'amitié franco-suisse est chère au cœur des Bretons et des Vendéens.

Cette Foire, dont le nombre des entrées atteint en moyenne le chiffre de 450.000, est devenue l'événement attendu des agriculteurs, commerçants, industriels de tout l'Ouest.

Un pavillon du goût le plus heureux, abrite les exposants de Suisse. Il fut inauguré par M. Du-nant, ministre plénipotentiaire, accompagné de M. Masnata, directeur de l'Office suisse d'expansion commerciale de Lausanne, et de M. de Pury,

secrétaire général de la Chambre de Commerce Suisse en France.

L'exposition a reçu la visite de nombreuses personnalités, parmi lesquelles il convient de noter M. Failletaz, président de la Chambre de Commerce de Lausanne, M. Liénert, directeur de l'Office suisse d'expansion commerciale de Zürich, M. Suter, président de la Chambre de Commerce à Berne, M. Speiser, président de la Chambre de Commerce à Bâle, M. Muret, vice-président de l'Office suisse d'expansion commerciale à Lausanne.

Cet effort de la ville de Nantes, dont les dirigeants poursuivent toujours leur beau projet de « Suisse-Océan », méritait d'être signalé.

LA XVI^e FOIRE DE MARRAKECH

Née en 1921, la Foire de Marrakech, bien modeste en ses débuts, n'a cessé de s'accroître chaque année pour devenir rapidement la plus grande manifestation économique de l'empire chérifien.

Résultat normal du à la situation spéciale de la capitale du Sud, centre d'une immense région aux ressources les plus diverses, marché où viennent vendre et s'approvisionner des millions d'indigènes.

Equipée méthodiquement chaque année, avec ses stands clos, ses pavillons, ses halls, dans le plus gracieux décor qu'il soit, la Foire de Marrakech n'a pas tardé à se constituer une clientèle qui, séduite par les avantages économiques con-

sidérables qu'elle offre, n'a cessé de s'étendre d'une année à l'autre.

Conçue d'après une formule qui s'est avérée excellente à l'usage, la Foire de Marrakech, parallèlement à la section commerciale, comprend diverses expositions, Salon des Beaux-Arts, exposition d'art indigène, exposition touristique et une manifestation différente chaque année et qui, en 1936, sera constituée par une mise en vedette des ressources en pêche et chasse de la région sud-marocaine.

Que l'on ajoute à cela un programme de fêtes et de réunions sportives des plus complets et l'on comprendra le succès croissant auprès du public de la Foire de Marrakech, qui voit défiler quotidiennement dans son enceinte une foule de visiteurs et donc de chalands.

LA XV^e FOIRE-EXPOSITION DE BESANÇON

Une manifestation régionale, toujours attentivement suivie par les populations agricoles de l'Est, chez nos voisins de France, c'est la Foire-Exposition Comtoise, qui va se tenir à Besançon, pour la quinzième fois, du 16 au 24 mai prochain.

Cependant, cette grandiose réunion annuelle du printemps n'intéresse point seulement les seuls agriculteurs : elle sera toujours visitée avec grand profit par les laitiers, les fromagers, les artisans ruraux, les industriels, petits et grands, et même les simples particuliers. En effet, strictement limitée, à son origine, aux seuls besoins de la culture, la Foire-Exposition Comtoise s'est très rapidement étendue, sous la pression des événements, à toutes les branches de l'activité économique et c'est, aujourd'hui, un vaste marché régional, admirablement approvisionné, qui se tient dans un cadre charmant, et où se vient ravitailler toute

une grande et prospère région aux capacités d'achat aussi importantes que variées.

La Foire-Exposition Comtoise, dont l'ampleur va grandissant d'année en année, grâce à une organisation rationnelle et parfaite et dans un but d'entraide régionale, garde toujours un aspect très agréable, par la concordance des fêtes attrayantes et d'attractions bien choisies qui font la joie et le délassement des visiteurs et parmi lesquelles il faut citer un grand concours agricole qui remporte chaque année un très vif succès, car il groupe toujours les meilleurs sujets de la race bovine montbéliarde, à si juste titre si appréciée dans nos montagnes.

Visiter la Foire-Exposition Comtoise est toujours une excellente affaire et un déplacement agréable.